



El Viaje de Mateo

by Billy SC



Mateo, un joven con grandes sueños, enfrentaba un desafío: no sabía leer ni escribir. Sus compañeros, a veces sin querer, se burlaban de él en la escuela. Sin embargo, Mateo, con un corazón lleno de esperanza, siempre se esforzaba.



Cada día, Mateo caminaba desde muy lejos para llegar a la escuela. Ayudaba a sus padres en las tareas del campo, pero su mayor anhelo era aprender y ser un buen estudiante. La escuela era su ventana al mundo.



A menudo llegaba tarde, pero con una sonrisa y una gran determinación. Prestaba mucha atención a su maestra, la Señorita Elena, quien siempre le animaba a seguir adelante. La dedicación era su mejor herramienta.



Poco a poco, con paciencia y esfuerzo, Mateo comenzó a descifrar las letras y a formar palabras. El mundo de la lectura y la escritura se abría ante él, un universo lleno de maravillas.



Con el paso de los años, Mateo se convirtió en un estudiante brillante. Su dedicación lo llevó a obtener el primer puesto. Su maestra, sus padres y todos sus compañeros estaban muy orgullosos.



Mateo demostró que con esfuerzo y perseverancia, cualquier sueño es posible. Sus compañeros comprendieron la importancia de la educación y el valor de nunca rendirse. Mateo se convirtió en un ejemplo a seguir.